

Vos questions / nos réponses

## Arrêt

Par [Profil supprimé](#) Postée le 01/11/2012 13:38

Bonjour, mon conjoint essayait d'arrêter de fumer (pas pour la première fois) du cannabis, nous avons 2 enfants, je n'ai plus la force ni le courage de le soutenir, pendant l'arrêt il fait rien, reste assis, ne veut rien entendre, cri beaucoup, état dépressif, je ne sais pas quoi faire surtout par rapport aux enfants qui subissent aussi les cris. Il arrête c'est pour nous (voilà ce qui me dis) se n'est pas pour lui. Est-ce qu'il arrivera à arrêter de fumer un jour si ce n'est pas pour lui? mais pour les autres? merci

---

**Mise en ligne le 06/11/2012**

Bonjour,

Nous entendons votre lassitude par rapport à l'actuelle (mais non première) tentative d'arrêt de votre conjoint. Il est souvent beaucoup plus difficile d'arrêter de consommer de façon durable lorsqu'on le fait pour les autres plutôt que pour soi. C'est pourquoi il serait souhaitable que votre conjoint puisse trouver des "bonnes raisons", en lui et pour lui, avant tout, d'arrêter de fumer. Mais peut-être qu'il n'en voit pas pour l'instant et que donc, cet arrêt est vécu par lui comme une contrainte.

Lorsqu'une personne ne va pas bien mais ne veut pas d'aide, cela est souvent difficile à vivre pour l'entourage. Vous nous dites que vous n'avez plus la force ni le courage de la soutenir et c'est pourquoi il nous semble important que vous puissiez être soutenue, vous, en tant que conjointe.

Les centres de soins, d'accompagnement et de prévention en addictologie (CSAPA) reçoivent les personnes qui consomment mais reçoivent aussi les personnes de l'entourage quand la situation devient trop difficile à vivre. Nous vous indiquons une adresse dans votre département et vous invitons à les contacter si vous en ressentez le besoin.

Pour d'autres informations, ou pour parler de vive voix de la situation qui vous préoccupe, vous pouvez contacter l'un de nos écoutants au 0800 23 13 13 (Drogues Info Service, appel anonyme et gratuit depuis un poste fixe, tous les jours de 8h à 2h du matin).

Cordialement.

---

**Pour obtenir plus d'informations, n'hésitez pas à prendre contact avec les structures suivantes :**

---

**Centre d'Addictologie Briand**

23 avenue Georges Pompidou  
**39100 DOLE**

Tél : 03 84 82 83 85

Site web : [urlr.me/zGReeJ](http://urlr.me/zGReeJ)

**Secrétariat** : Du lundi au vendredi de 8h30 à 12h30 et de 13h30 à 17h

**Accueil du public** : Du lundi au vendredi de 8h30 à 12h30 et de 13h30 à 17h

**Substitution** : Centre de délivrance de méthadone: du lundi au vendredi de 8h30 à 12h30

**Consultat° jeunes consommateurs** : Sur place : mercredi de 13h30 à 17h de préférence sur rendez-vous. Possibilité de rendez-vous d'autres jours, sur demande. Permanence Jeunes consommateurs à la Maison des Adolescents de Dole, le 1er mercredi du mois, assurée par une infirmière

[Voir la fiche détaillée](#)